



# つ ま ま 都 万 麻

令和5年6月16日  
学校だより第304号  
高岡市立太田小学校

※ 本校ホームページは、平日、更新中です。

## 「いきいき太田っ子運動会(祝150周年記念)」

校長 かきの柿 埜 てつお哲男

5月27日(土)、「いきいき太田っ子運動会」が最高の運動会日和のもと開催されました。4年ぶりの1日開催となり、コロナ前のプログラムで実施することができたことは、この上ない喜びです。また、太田小学校の創立150周年を盛大に祝福する内容のプログラムで、太田らしさが全面に出た運動会となりました。障害走では、「めいーわちゃん」や「道の駅雨晴」、「西田の筍」、「国泰寺」等、太田の特長的な場所や特産物が登場し、和ませてくれました。低学年の児童が太田小学校の校歌を歌う姿には、会場全体が笑顔に包まれ、ほっこりとした気持ちにさせてくれました。スペシャルゲストとして高岡市のマスコットの「利長くん」と「家持くん」が登場し、運動会に華を添えてくれました。応援合戦に2人が参加して、150周年をお祝いするエールを応援団長と一緒に送り、会場からは大きな拍手が沸き上がっていました。今までできなかったリレーや親子競技も復活し、ようやくいつもの運動会を楽しむことができました。

### ・悲願であった「雨晴音頭」

誰もが知っている「雨晴音頭」ですが、運動会での全校踊りの実施は4年ぶりで、松岡音恵先生に指導していただき、この日のために、練習を積んできました。布野富美子先生が、児童のために35年もの長きに渡り指導していただいた思いや、太田地区の皆さんの太田を愛する思いが詰まっている踊りをみんなで踊ることができ、夢のような一時を過ごすことができました。保護者の皆さんが、練習もなく普通に踊られている姿に伝統の重みを感じ取ることができました。



4年ぶりの「雨晴音頭」

### ・家族団らんでのお弁当

児童は、お弁当をご家族のみなさんとグラウンドや体育館でシートを敷いて食べることをとても楽しみにしていました。家族団らんでゆっくりできて本当によかったです。児童にとって、ご家族との温かい思い出がまた一つ増えたのではないかと思います。これからも運動会の姿として、変わらずあり続けて欲しいと願っています。



利長くん、家持くんも応援に参加

150周年記念式典やイベントも皆さんと一緒に創り上げていきたいと思っております。ご協力をお願いします。

# いきいき太田っ子 スマイル日記

やさしく かしく たくましく

**クラブ第1回**  
【5月23日】



**3年 地域探検①**  
【5月25日】



**6年 もの・デ 原型づくり**  
【6月2日】



**1・2年 校外学習【6月5日】** 太閤山ランドと海王丸パークに行ってきました。最高のお天気で、児童は外で思いっきり遊ぶことができました。



**6年 連合運動会【6月6日】**  
連合運動会を通して、さらに6名の団結が強まりました。



**3年 地域探検②**  
【6月7日】



**4年 10才のファーストコンサート【6月7日】**  
代表児童2名がオーケストラの指揮を体験してもらいました。



**5年 口と歯の授業**  
【6月7日】

